

## SALUDA DE LA COMISIÓN

Queridos bezanos y visitantes:

La comisión de fiestas 2001 quiere desearos lo mejor en estos días y en el resto del año, porque no solo de fiestas vive el hombre.

Dicho esto, queremos hacer una reflexión de lo que significa la comisión para las fiestas.

Está claro, que un municipio como BEZAS no se puede permitir unos festejos como los que se han hecho y pretendemos hacer sin la colaboración de todos. Colaboración que quiere decir varias cosas: vender lotería (o por lo menos comprar), ayudar en rifas u otros métodos para conseguir algún dinero, hacer sugerencias, aportar ideas ...

La crítica constructiva también debe ser aceptada, porque de ella suelen surgir nuevos proyectos, pero sobre todas estas consideraciones hay una fundamental: Aceptar ser de la comisión, siempre que no exista un motivo justificado que lo impida, porque si nos negamos a colaborar, ¿Quién organizará las fiestas? Nos consta que el ayuntamiento las organizaría, pero jamás se realizarían tantos y tan diversos actos; se limitaría al popular baile y poco más.

Por eso, pedimos vuestra colaboración también comprando el bono, porque la economía (dinero) aumenta la posibilidad de realizar más y mejores actos.

Como casi todos (no todos) habéis sido comisionarios os rogamos perdonéis los errores que se pueden cometer; las cosas se hacen con la mejor intención, y pedimos os divirtáis y hagáis de estos cuatro días sean inolvidables.

Es bueno sembrar en el corazón de nuestras gentes el amor por nuestro pueblo también utilizando las fiestas.

Muchas gracias y animaros a participar.

**La Comisión**